
会議日時：
会議会場：
出席チーム：
欠席チーム：
書記担当：

議題
①商社ﾘｰｸﾞ第１１節を終えて

・現在の進捗率・結果報告

・11節までに発生した問題点等

・事務関係の改善点（連絡締め切り日
遵守等）

②今期からの取り組み内容の評価

・MC報告について

・フェア－プレー、審判について

・グランドピックアップ状況及び
実際の使用後の報告

③表彰式・（フットサル）関連

④HP作成等の進捗状況

/以上　　

前回（7月全体会議）検討済みで各社から了解を得ているため、会員制にはしない。

〈豊通・トーメン〉

②屋外（味の素スタジアムの横）でのサッカー大会、その後表彰式を行う。

〈各チームより〉
各チームの選手データはプライバシー漏えいになるため、会員制にしてはどうか？

↓

〈金田さん〉
HP作成する関する概要説明。

①去年と同じ室内でのフットサル、その後表彰式を行う。

　　１．商社CUP優勝チーム　VS　商社リーグ優勝チーム
　　２．各代表者で構成して混合チームで試合（3チームでの巴戦）

〈各チームより〉

〈金田さん〉

マネージャーを連れて行きたいので、時期的に室内＆男女混合チームでのフットサルが希望。

年内に3グランド、3月末までに１グランドを取る予定。
実際の使用したグランドは、評判が良くなかった。

結論が出ず、次回の12月の全体会議に持ち越し。

〈役員会〉
役員会より、２通り提案。

予算が厳しい為、フットサルの場合、前回は、各チーム￥５０００を徴収していたが、
今回は、￥２００００になる予定。→各チーム異議なし（市場の相場からみて妥当な金額）

↓

＜伊藤忠＞
試合会場に行ったが、雨天で試合が行われなかったことがあったため、雨天時の試合の有無の

〈主幹事〉

<阪和>
各チームにフィードバック出来るよう、MC報告を公開してほしいとの要望。
⇒試合集計担当：蝶理（日溪、滝川、富村）、試合を行ったチームの代表者、審判のチームの

連絡をルール化してほしいとの要望。

蝶理㈱ 富村

審判等の暴言が多いため、審判をするチームは毅然とした態度で行うこと。

仕方が無いというのが大半の意見で多かった。
試合の有無は、幹事チームが、グランドの管理者と連絡を密に取り、コントロールすること。

〈蝶理〉
期日に間に合うチーム、氏名をきっちり記載しているチームが増えた為、
試合集計がスムーズに行えるようになった。

２００６年度サッカー商社リーグ　第４回代表者会議議事録

内容

＜主幹事＞

全１７チーム代表
無し

2006年11月20日20時

（会社名） （担当者名）

双日㈱国際新赤坂ビル西館７階　０７０１会議室

クレームを審判、MC報告者に行わないこと。

順調に進んでいるため、12/9に入れ替え戦を行う予定。

＜主幹事＞
ユニホームをしっかり揃えること。（背番号をテーピングで対応しているチーム有り）

⇒限られた日程の中で行っているため、雨天で試合会場に行き、試合が行われなくても、

代表者、双日　今村さん（計7名）にMC報告を配信すること。（次節から実施）


